## Danksagung

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns beim Abschied von unserem lieben Vater, Opa, Uropa und Bruder

## Walter Kubach sen.

begleitet haben, die uns ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise spüren ließen und damit ihre Wertschätzung für den Verstorbenen so wohltuend zum Ausdruck brachten.

## Sehr herzlichen Dank für die ehrenden und sehr persönlich gehaltenen Nachrufe:

Der Gemeinde Langenbrettach und Ortschaftsrat Langenbeutingen durch Herrn Bürgermeister Tilmann Schmidt, der Freiwilligen Feuerwehr Langenbrettach durch Abt. Kommandant Gerhard Kubach, dem Liederkranz und Sportverein Langenbeutingen durch Herrn Siegfried Biedermann.

- Herrn Pfarrer Just-Deus für die einfühlsamen und trostspendenden Worte, D
- dem Liederkranz für die Umrahmung der Trauerfeier,
- den Schwestern der Diakoniestation in Neuenstadt für die liebevolle Pflege, N
- K - für die vielen Briefe, Kranz-, Blumen- und Geldzuwendungen F
  - und allen, die Ihn zur letzten Ruhe begleitet haben.

Walter Kubach mit Familie Hartmut Kubach llse und Karl Renninger

Langenbeutingen, den 24. Februar 2007